



En el primer trimestre la región registró 16 interrupciones.

Biobío está entre las regiones con más cortes de luz

El Biobío está entre las regiones con mayor número de fallas en el Sistema Eléctrico Nacional al comparar el primer trimestre de 2023 y 2024. Según el Coordina-

dor Eléctrico Nacional (CEN), las pérdidas totales a nivel nacional alcanzaron los 6,6 GWh en los primeros tres meses de este año, lo que equivale a un alza del 20,24% ante igual periodo del año anterior. El ranking lo lidera Antofagasta, con 21 fallas, seguida por el Biobío y el Maule, ambas con 16 cortes de energía eléctrica.